



2学期のまとめの12月です。充実した1ヶ月にしよう!

11月上旬に、全校で三者面談を実施させていただき、学校とご家庭との相談の中から、お子さんの現状や今後のことについてじっくり確認することができました。ありがとうございました。今後の教育活動について、引き続き、ご家庭と連携して生徒の成長につなげてまいります。

2学期もあと1ヶ月となりました。11月の全校朝礼「読書の魅力～お気に入りの一冊を見つけよう」をテーマに中学生が主人公の本を4冊紹介をしました。読書をする事で様々な力（読解力、想像力、共感力等）が身に付くだけでなく、自分の世界を広げ、生きる力にもつながってきます。図書室の先生から「普段図書室に来ない生徒も来てくれました」と嬉しい報告も受けました。読書を通じてお気に入りの一冊に出会えることを願っています。

もうすぐ師走です。今まで積み上げてきたことをしっかりと整理するとともに2学期のまとめをきちんと確認させることで、更なる生徒の成長を後押しできればと考えております。

冬の県民交通安全運動



12月1日から冬の県民交通安全運動がスタートします。12月は一年間の中で交通事故の件数が一番多く、特に夕暮れ時の時間帯（16時～17時）が危険とされています。「止まる・見る・確かめる」だけでなく、服装等にも注意をしましょう。袖やポケットに手を入れたり、上着を閉めずにいたり、荷物を籠から大きくはみ出していたり等、ブレーキの妨げや接触事故にもつながります。『急いで焦る気持ちが事故を呼ぶ』特に時間には余裕を持って登下校をするように心がけましょう。

避難訓練の様子



11月20日(月)3年生の期末テスト終了後、広瀬川が氾濫した水害を想定した避難訓練を実施しました。垂直避難で3階に全校生徒全員が避難し速やかに確認を行えました。その後、校庭に移動して、前回の避難訓練で実施できなかった消火器訓練を行いました。消防署から水消火器をお借りして、体育安全委員会が代表で実演をしてくれました。

ご家庭でも、防災、減災について、いざというときの対応についてぜひ話し合ってみてください。



人権集会の様子



11月20日(月)体育館で人権集会を行いました。生徒会本部の生徒が「思いやりの行動」について<ある・なしの場合>で実演をしました。そして全校生徒に「思いやりのある行動をされた出来事を書いて、みんなで『思いやりの虹』を作しましょう!」と呼びかけてくれました。
<広げよう! あったかい言葉と 思いやり♥>